

## 03. Außerordentliche Sitzung des Fachschaftsrates Wirtschaftswissenschaft und Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig

Datum:	13.09.2023	Raum:	Z006 / online
Beginn:	17:00 Uhr	Ende:	XX:XX Uhr
Sitzungsleitung:	Michel Harms	Protokollführung:	Anne Rube

### Tagesordnung

<b>1 Allgemeines</b>	<b>3</b>
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit	3
1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung	4
1.3 Bestätigung und Freigabe des Protokolls	4
1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins	4
<b>2 Anträge</b>	<b>4</b>
<b>3 Organisatorisches</b>	<b>4</b>
<b>4 Referate</b>	<b>4</b>
4.1 Sprecher*in	4
T-shirts	4
4.2 Finanzen	5
Probleme mit Haushaltsabschluss	5
Darlehen für BuFaK Leipzig / FSR WiWi UL	5
4.3 Kasse	5
4.4 Verwaltung	5
4.5 Hochschulpolitik	5
4.6 Öffentlichkeitsarbeit	5
Semesterplaner	5
4.7 Veranstaltungen	5
Ersti-Fahrt	5

Ersti-Rallye	6
4.8 Mentoring	6
Ersti Coach Workshop	6
Tag der offenen Tür am 11.01.	6
4.9 Wahlvorstand	6
<b>5 Gremien</b>	<b>7</b>
5.1 StuRa	7
5.2 Prüfungsausschuss WiWi	7
5.3 Prüfungsausschuss Wing	7
5.4 Berufungskommission	7
Nachfolge Pischulti	7
5.5 StuKo BWB	7
5.6 StuKo BWM	7
5.7 StuKo IMB	7
5.8 StuKo GMM	7
5.9 StuKo Wing	7
5.10 Fakultätsrat	8
<b>6 Sonstiges</b>	<b>8</b>
6.1 BuFaK	8

# 1 Allgemeines

## 1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaft und Wirtschaftsingenieurwesen, folgend "FSR WW" genannt, ist mit 06 von 09 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

### Stimmberechtigte Mitglieder:

Name	Vorname	Anwesend	Online	Abwesend
Ruge	Nils			X
Krause	William	X		
Michel	Harms	X		
van Uehm	Johannes	X		
Bulitta	Paul	X		
Hausdorf	Max			X
Schick Tanz	Clara	X		
Tietz	Amelie	X		
Linke	Emily			X

### Weitere Anwesende:

Name	Vorname
Rübe	Anne
Wendt	Florian
Forster	Amelie
Singer	Sven
Hillebrandt	Anna
Lang	Timo
Hoffmann	Richard

## **1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form mit 06 Stimmen angenommen.

Änderungen:

- keine

## **1.3 Bestätigung und Freigabe des Protokolls**

Das Protokoll der letzten Sitzung vom XX.XX.20XX wird in vorliegender Form mit 00 Stimmen angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.

Anmerkungen:

- wird vertagt auf die nächste Sitzung

## **1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins**

Die 04. außerordentliche Sitzung des FSR WW findet am 27.09.2023, um 17:00 Uhr in der Z006 statt.

Bei Bedarf kann auch wieder eine Online-Konferenz angeschmissen werden.

Link: [https://meet.ffmuc.net/FSR\\_WW\\_Z006](https://meet.ffmuc.net/FSR_WW_Z006)

**Bitte jetzt in die Anwesenheitsliste für die nächste Sitzung eintragen:**

[Anwesenheitsliste Sitzungen](#)

## **2 Anträge**

- keine

## **3 Organisatorisches**

- keine

## **4 Referate**

### **4.1 Sprecher\*in**

#### **T-shirts**

- Bestellung verzögert sich wegen Urlaub
- Angebot von Buntgarn: einmalig 20€, Sticken pro T-shirt 13,50€ plus T-shirt Preis

- positive Meinung dazu aus dem Plenum
- Schnitt der T-shirts: rundhals, Unisex, möglichst viele Größen zur Auswahl
- Michel schickt nochmal Optionen in die WhatsApp Gruppe
- dann wird es eine Liste geben, wo sich alle aktiven Mitglieder mit ihrer Größe eintragen können

## **4.2 Finanzen**

### **Probleme mit Haushaltsabschluss**

- wurden geklärt, ging ums Pfandbuch
- bitte kein Pfand aus Büro entwenden!!

### **Darlehen für BuFaK Leipzig / FSR WiWi UL**

- wurde an StuRa zurückgezahlt

## **4.3 Kasse**

- nicht neues

## **4.4 Verwaltung**

- nicht neues

## **4.5 Hochschulpolitik**

- nicht neues

## **4.6 Öffentlichkeitsarbeit**

### **Semesterplaner**

- wollen Logo und Text
  - erledigt

## **4.7 Veranstaltungen**

### **Ersti-Fahrt**

- Planung des Programms läuft sehr schleppend
- wichtigste Punkte sind allerdings geklärt(Unterkunft, Essen...)
- konkrete Zeitpläne fehlen
- Problematik wird in der entsprechenden Gruppe nochmal angesprochen

## **Ersti-Rallye**

- Die Kanzlerin hat sich noch nicht zum Antrag geäußert
- Stundenplanung ist geklärt, dass es Donnerstag stattfindet
- Materialbedarf an StuRa ist gemeldet
- Spiele sind fertig: [Liste Spiele](#)
- Team Verpflegung ist noch unbesetzt → es geht um Getränke
  - überlegen wie viel man braucht
  - Supermärkte anschreiben und Angebote einholen
  - wer kümmert sich? → Willi fragt in die Campus Rallye Gruppe
- Community erstellen
  - aber unabhängig von der Rallye
  - sondern eine Community für unsere ganze Fakultät mit Gruppen für jeden Studien- und Jahrgang
  - über den Community Channel kann man dann auch die Ersti Rallye bewerben
  - um das Erstellen kümmern sich Paul und Michel
- für die Helfenden eher eine eigene WhatsApp- oder Telegram-Gruppe erstellen unabhängig von der Community
  - erstellt Amelie T.
  - Link zur Gruppe über Instagram teilen: "Wenn du Bock hast zu helfen, komm in unsere Gruppe!"
- Info vom StuRa: für den Abend ist eine Club Tour geplant → da könnten wir unsere Leute nach der Rallye noch hinschicken

## **4.8 Mentoring**

### **Ersti Coach Workshop**

- zwei oder drei von uns hingehen vielleicht und uns und unsere Veranstaltungen vorstellen
- Michel und Paul sind eh da und können das machen

### **Tag der offenen Tür am 11.01.**

- Bitte von Frau Bierer: "Wir würden Studieninteressierten gerne den direkten Kontakt mit Studierenden ermöglichen und dafür von 12 – 14 Uhr ein Speeddating mit Studierenden verschiedener Fachrichtungen anbieten. Wenn Sie in Ihrem Studiengang dafür geeignete Bachelor/Master Studierende (ggf. Hilfskräfte) kennen, die dafür bereit wären, freue ich mich über eine kurze Mitteilung der Kontaktdaten (E-Mail) und würde dann selbst direkt Kontakt aufnehmen."  
→ Michel organisiert Vertreter:innen für Wing, Clara für die WiWi Studiengänge
- wollen wir wieder selbst einen Stand am Tag der offenen Tür haben? → nein

## **4.9 Wahlvorstand**

- nicht neues

# 5 Gremien

## 5.1 StuRa

- nicht neues

## 5.2 Prüfungsausschuss WiWi

- nicht neues

## 5.3 Prüfungsausschuss Wing

- nicht neues

## 5.4 Berufungskommission

### **Nachfolge Pischulti**

- 1. Sitzung ist durch
- 8 Kandidat\*innen werden eingeladen, 3 davon weiblich
- Sitzung ist am 01.-03.11; unbedingt Werbung dann für Probestunden machen, auch unter Ingos

## 5.5 StuKo BWB

- nicht neues

## 5.6 StuKo BWM

- nicht neues

## 5.7 StuKo IMB

- nicht neues

## 5.8 StuKo GMM

- nicht neues

## 5.9 StuKo Wing

- nicht neues

## 5.10 Fakultätsrat

- nicht neues

# 6 Sonstiges

## 6.1 BuFaK

- Clara kann nicht mitfahren
- Richard muss früher abreisen (in der Nacht von Samstag auf Sonntag)
- Paul kommt nicht mit (hat sich nicht erst angemeldet)
- Willi ist fest dabei
- Amelie F. überlegt, für Clara mitzufahren → müssen sie zeitnah untereinander klären, weil der Beitrag jetzt fällig wird

Schließung der Sitzung um 18:08 Uhr



gez. Sprecher\*in  
Michel Harms



gez. Sprecher\*in  
Paul Bulitta